



## Neue Lehrer am Gymnasium

BALINGEN (pm) - Im Rahmen der Eröffnungskonferenz am Gymnasium Balingen begrüßte Schulleiterin Michaela Mühlebach-Westfal mit Madeleine Nestle (Erste von links) und Micha Thiemann (2. von links) zwei neue Lehrkräfte an der Schule. Madeleine Nestle wird Mathematik und Sport unterrichten, Micha Thiemann hat die Fächer Sport, Biologie und Geo. Außerdem kehren mit Sonja Kid (Englisch, Geo – Zweite von rechts) und Tanja Wörner (Kunst, Deutsch – Erste von rechts) zwei langjährige Kolleginnen aus der Elternzeit zurück. Jakob Ramacher (Sport, Geschichte) unterrichtet als Referendar im Schuljahr 2023/24 eigenständig und mit Sophie Eppler darf Schulleiterin Mühlebach-Westfal eine neue FSJ-lerin am Gymnasium Balingen begrüßen.

FOTO: SCHULE